

# 8月 道路をまもる月間

広く・美しく・安全に！



道路を守る  
月間の行事

◎道路パトロール 8月1日  
8月は道路を守る月間です。この運動は道路の正しい利用と道路の愛護思想の普及を図り、道路を常に広く美しく、安全に利用する気運を高めることを目的に定められました。

向日市では、この期間中道路パトロールや放置自転車の指導、不法物件の撤去等の行事を行います。

この機会に皆さんの家の生け垣やお店の看板、また自動販売機などが道路の機能を妨げていないか確かめてください。道路はみんなのものです。「安全で快適」に利用できるよう心掛けましょう。

8月は道路を守る月間です。この運動は道路の正しい利用と道路の愛護思想の普及を図り、道路を常に広く美しく、安全に利用する気運を高めることを目的に定められました。

◎道の日街頭キャンペーン 8月9日(木)午前9時～、市内の道路の安全面や交通状況を点検します。

◎交通安全施設点検パトロール 8月6日(火)午前9時～、道路標識、防護柵等を点検します。

◎不法占用物件(屋外広告物条例違反等)の撤去 8月20日(火)午前9時～、道路を不法に占拠している広告物、看板等を撤去します。

◎放置自転車指導 8月29日(木)午前9時～、市内主要道路で各駅周辺。各駅周辺。

◎お問い合わせ 建設部土木課(内線264)



テープカットを行う岡崎市長ら

# 寺戸中・ブル完成 基礎体力の向上に活用

夏休みを間近に控えた7月19日、寺戸中学校でブル棟の竣工式が行われました。

式では、岡崎市長をはじめ、議会、学校関係者、生徒代表らが寺戸中学生の見守る中でテープカットを行い、完成を祝いました。

このブル棟は、西ノ岡中学校に次いで建設されたもので、総工費1億4千800万円、敷地面積1050平方メートルで、25メートル8コースの屋外プールが設けられています。

ブルサイドは520平方メートルの広さ、ブルの材質はFRP製(ガラス繊維強化プラスティック)でできています。

付属設備として、更衣室4室、器具庫3室、身体障害者用トイレと男女用各トイレ、等を設置しています。

岡崎市長は、「水泳を通じて体力を育み、勉学の向上にも役立てて下さい」と挨拶。

寺戸中学校長が「心と身体が発達するこの時期、知育と共に基礎体力の向上に役立てたい。心身共に健康な21世紀の担い手を育てたい」と謝辞を述べました。

このあと、ブル内での京都踏水会水泳学園の有段者による、甲冑で身を固めての泳法や「祝ブル竣工」と毛筆で立ち泳ぎのまま書写する技が披露され、竣工式を盛り上げました。

出席者は、照りつける日差しも忘れて興味深く妙技に見入っていました。

ついてお話しをしましょう。

地球には数々の人工衛星が回っていますがその高さは地上から数百km程度で地球の直径約1万3000kmに比べると表面面積を回っているのと同じです。

地球は太陽を約1億5000kmの距離で回っており

00kmの距離で回っており

地球の軌道を直径1mに描くと地球の大きさは0・1mmとなります。

星(恒星)までの距離は最も近いものでも地球と太陽の距離の何十万倍もあります。そのため、光が1年間に進む距離すなわち1光年になります。

姫のこと座の「ベガ」は26.5光年に、そしてはくちょう座のデネブはさらに遠方へ1、800光年の彼方にあります。

「アルタイル」は16・5光年に織姫のこと座の「ベガ」は26.5光年に、そしてはくちょう座のデネブはさらに遠方へ1、800光年の彼方にあります。

3光年のかなたにあるケンタウロス座α星で南の空に0・3等星の明るさで輝いています(春に石垣島あたりまで行くと見られます)。

夏の大三角として知

りまで行くと見られます)。

3光年のかなたにあるケン

タウロス座α星で南の空に

0・3等星の明るさで輝いています(春に石垣島あたりまで行くと見られます)。

夏の大三角として知

りまで行くと見られます)。

3光年のかなたにあるケン

タウロス座α星で南の空に